



Canadian Centre  
on Substance Abuse

Centre canadien de lutte contre  
l'alcoolisme et les toxicomanies

## **Le conseil d'administration du CCLAT rencontre des députés et de hauts fonctionnaires pour discuter des tendances concernant la toxicomanie au Canada et des solutions possibles aux problèmes croissants**

**OTTAWA, 17 octobre 2006**— Les membres du conseil d'administration du Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies (CCLAT), l'organisme national canadien de renseignements sur les toxicomanies, rencontreront aujourd'hui un groupe de députés, de sénateurs et de hauts fonctionnaires fédéraux pour discuter des nouvelles tendances en matière d'abus de substances au Canada et pour examiner des possibilités de réorienter les efforts déployés pour traiter et prévenir la consommation problématique d'alcool et d'autres drogues.

Le conseil du CCLAT présentera des données récentes sur l'abus de substances lors d'un déjeuner d'information réunissant tous les partis politiques organisé par le CCLAT et le Comité permanent de la santé de la Chambre des communes. L'événement, tenu en même temps qu'une réunion ordinaire du conseil, s'insère dans ses efforts continus pour sensibiliser les parlementaires aux enjeux liés à l'alcool et aux autres drogues. Il est possible de télécharger la présentation, intitulée *L'alcool et les drogues au Canada : Connaissances actuelles et futures incidences*, sur le site [Web](#) du CCLAT.

« En tant que chef de file de l'organisme national canadien de renseignements sur les toxicomanies, le conseil prend très au sérieux son rôle de rassembleur de tous les intervenants clés », affirme le chef Barry V. King, O.O.M., président du conseil. « L'une de nos priorités continues est de maintenir un dialogue et d'établir de solides partenariats avec de hauts fonctionnaires et des représentants élus de tous les partis politiques, l'industrie, des ONG et des organismes sans but lucratif. Le gouvernement fédéral a défini certaines priorités claires en matière d'abus de substances, et cette liberté de dialogue nous permet de mobiliser des ressources et de mettre en lumière les points de vue uniques du milieu de la toxicomanie. »

Par le passé, le Canada a réussi à diminuer les problèmes liés aux substances, notamment à réduire les taux de tabagisme et de conduite avec facultés affaiblies, grâce à la mise en œuvre d'une gamme d'interventions et à la mobilisation de divers intervenants. Le CCLAT, en partenariat avec Santé Canada, collabore avec tous les paliers de gouvernement, des organisations non gouvernementales, le secteur privé, le réseau SEP (Santé, éducation et services de police en partenariat) et autres en vue d'appliquer une démarche similaire—le Cadre national d'action pour réduire les méfaits liés à l'alcool et aux autres drogues et substances au Canada—à de nombreuses préoccupations liées à l'alcool et aux autres drogues. L'un des principaux résultats du Cadre national, qui a maintenant reçu l'appui de 34 organismes de partout au pays, sera une stratégie nationale sur l'alcool, qui sera rendue publique à l'automne.

-30-

### **Au sujet du CCLAT**

Le CCLAT est l'organisme national canadien de renseignements sur les toxicomanies et est subventionné par Santé Canada dans le cadre de la Stratégie canadienne antidrogue. Établi en 1988 par une loi du Parlement, il fournit des renseignements et des conseils objectifs et factuels visant à réduire les méfaits de l'alcoolisme et des toxicomanies sur la santé, la société et l'économie.

Pour plus de renseignements, communiquez avec Brooke Bryce  
Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies (CCLAT)  
Tél. : 613-235-4048, poste 243; courriel : [bbryce@ccsa.ca](mailto:bbryce@ccsa.ca)

[www.ccsa.ca](http://www.ccsa.ca)

75 Albert Street, Suite 300  
Ottawa, ON K1P 5E7  
Tel.: 613-235-4048  
Fax: 613-235-8101

75, rue Albert, bureau 300  
Ottawa (Ontario) K1P 5E7  
Tél. : 613-235-4048  
Télééc. : 613-235-8101